



Unsere Hygieneregeln

Liebe Gäste,

endlich ist es soweit: wir dürfen Sie wieder in unserem Tagungshaus Kloster Höchst begrüßen.

Die aktuelle Corona-Situation hat uns alle vor Herausforderungen gestellt, die wir aber zusammen meistern. Hierfür erhalten Sie eine Übersicht über unsere Hygienemaßnahmen, die eingehalten werden müssen.

Wie verhalten Sie sich als Gast?

- Betreten Sie das Tagungshaus bitte nur mit einem negativen Corona-Schnelltest (Ausnahme: Vollständig Geimpfte und Genesene), der in einem Testcenter gemacht wurde. Der Test darf nicht älter als 24 Stunden sein. **Die Verantwortung für die Kontrolle der Nachweise (Impfung, Genesung, negativer Test) liegt bei der Gruppeleitung. Bitte geben Sie uns diesbezüglich eine schriftliche Rückmeldung.**
- Bei Aufenthalt von mehr als 7 Tagen benötigen sie alle 72 Std. einen aktuellen Test (Ausnahme: Vollständig Geimpfte und Genesene).
- Desinfizieren Sie sich beim Betreten des Hauses und vor jeder Mahlzeit bitte die Hände (Desinfektionsmittel steht für Sie bereit)
- In allen öffentlichen Bereichen tragen Sie bitte eine FFP2 oder medizinische Maske (außer beim Essen)
- Halten Sie den Mindestabstand von 1,5 m ein
- Niesen und Husten Sie in die Armbeuge
- Die Anmeldung an der Rezeption erfolgt bitte durch die Gruppenleitung (1 Person)
- Folgen Sie den ausgeschilderten Wegen
- Händewaschen vor jeder Mahlzeit ist selbstverständlich
- Die Zimmer stehen Ihnen ab 15 Uhr zur Verfügung
- Wir achten auf Ihre Gesundheit und kommen während des Aufenthaltes nicht in Ihr Zimmer.
- Bitte berücksichtigen Sie die an den Tagungs- und Aufenthaltsräumen angeschriebene maximale Personenzahl, Geimpfte und Genesene zählen hierbei nicht mit.



...und was tun wir für Sie?

- Wir halten uns selbstverständlich auch an die o.g. Regeln
- Mehrfach täglich werden sämtliche Griffe, Schalter und Oberflächen desinfiziert
- Alle Räume werden regelmäßig gelüftet
- Wir haben Trennscheiben zum Schutz und Abstandsmarkierungen als unterstützende Hilfe angebracht
- Zimmerschlüssel werden bei An- und Abreise desinfiziert.
- Bei Bedarf können Sie an der Rezeption eine FFP2 Maske erwerben
- Nach Abreise wird das Zimmer für den nächsten Gast gut gelüftet und komplett desinfiziert

Bei Nichteinhaltung dieser Regeln sehen wir uns leider gezwungen von unserem Hausrecht Gebrauch zu machen.

Sollten Sie Fragen haben, stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.
Sprechen Sie uns einfach an!

Wir wünschen Ihnen einen schönen Aufenthalt!
Ihr Team vom Kloster Höchst